



Inversión extranjera en turismo creció 741% en seis años

Bogotá, 3 de febrero de 2017.- La Ministra de Comercio, Industria y Turismo, María Claudia Lacouture, reveló que la inversión extranjera para el turismo creció el 741% entre 2010 y 2015.

Lacouture dio apertura y moderó el primer foro de Turismo y Paz, en la 16° Cumbre Mundial de Premios Nobel de Paz que se desarrolló en Bogotá, que trató el tema del turismo sostenible y la inversión privada en ese sector, como factores clave para la paz.

Durante el debate, la Ministra Lacouture moderó un conversatorio con Jean Claude Bessudo (expresidente de Aviatur), José Ramos-Horta (Nobel de la Paz en 1996), Bruce Poon (Fundador de G Adventures, compañía de viajes de aventura) y Daniel Houghton, (Presidente de Lonely Planet, guía turística internacional).

“Colombia hoy es un caso de éxito. Durante el 2016 la página de Lonely Planet tuvo un millón de visitas que buscaron referencias de nuestro país. Además, han crecido las ventas de la guía turística y se incrementó en un 17% el empleo relacionado con turismo”: sostuvo la ministra de Comercio, Industria y Turismo, María Claudia Lacouture.

El turismo representa el 60% de las exportaciones de servicios en Colombia y genera uno de cada 12 empleos.

La Ministra destacó la estrategia de los 12 corredores turísticos con los que el Ministerio buscará llevar a millones de turistas nacionales y extranjeros a sitios que nunca antes habían recorrido, integrando de esta manera 311 municipios de los 32 departamentos del país.

Con la firma de la paz se abren más destinos turísticos a los que anteriormente no se podía acceder pero que hoy son atractivo con gran potencial. Un ejemplo es La Macarena (Meta), en donde los visitantes se multiplicaron por 10 entre 2010 y septiembre de 2015.

Las oportunidades que ofrece el posconflicto forman parte de toda la política del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo. Para este año se trabaja en el fortalecimiento turístico de cuatro destinos pilotos: Camino Teyuna-Ciudad Perdida (Magdalena); Urabá-Darién Chocó-Darién Antioqueño; La Macarena (Meta) y el Putumayo.

NO HAY ATAJOS

El Premio Nobel de Paz, José Ramos-Horta, expresidente de Timor Oriental, dijo que Colombia será un destino turístico “como los mejores de Asia”, y que el reconocimiento que las publicaciones especializadas le están haciendo al país, atraerá más turistas.

“Colombia, con paz y seguridad, se convertirá en un destino obligado para los turistas”, aseveró.

Ramos-Horta dijo que hay que actuar de manera responsable en dos campos: la falta de igualdad y la explotación excesiva de los recursos naturales.

“No hay atajos para la paz, se debe ser determinados y pacientes. Sé cuán difícil es perdonar y reconciliarse con aquellos que asesinaron a nuestros hermanos, violaron a nuestros hermanos, torturaron a nuestros parientes, desaparecieron a nuestros hijos, es cierto. Cuanto más tiempo dure el conflicto más profundas serán las cicatrices del hombre y por lo tanto más difícil borrar las pesadillas, los recuerdos, el dolor y todo aquello que vimos y que sentimos”, aseguró.

El director ejecutivo de Lonely Planet, editor de las principales guías turísticas del mundo, Daniel Houghton, dijo que Colombia es un país increíble y que la venta de guías turísticas centradas en nuestro país aumentaron un 25 por ciento.

"Colombia está en un buen punto de partida", aseguró.

El expresidente de Aviatur, Jean Claude Bessudo, dijo durante el foro que la firma de la paz quintuplicó el ingreso de visitantes a Colombia y mejoró las condiciones turísticas de su territorio.

"Somos un país que lo tiene absolutamente todo, lo único que nos faltaba era la paz", dijo.

Bessudo sostuvo que el turismo sostenible es la mejor manera de hacer crecer el número de visitantes al país.

“Colombia es un país que pasó por un cambio total de imagen y eso tiene relación con la paz”, agregó.

Para Bessudo, las condiciones de seguridad jurídica son muy importantes para el sector.

PAÍS INCREÍBLE

El director ejecutivo de Lonely Planet, editor de las principales guías turísticas del mundo, Daniel Houghton, dijo que Colombia es un país increíble y que la venta de guías turísticas centradas en nuestro país aumentaron un 25 por ciento.

"Colombia está en un buen punto de partida", aseguró.